

EU - PRÜFBESCHEINIGUNG

EU - Examination Certificate

für Sicherheitsbauteile - gemäß VERORDNUNG (EU) 2016/424 - Anhang VII - Modul H 1
for safety components - according to REGULATION(EU) 2016/424 - annex VII - module H 1

Bescheinigungs-Nr. :
Certificate No.:

H18-4017

Notifizierte Stelle :
Notified body :

QUALITY AUSTRIA - Trainings-, Zertifizierungs- und Begutachtungs GmbH
A - 1010 Wien, Zelinkagasse 10/3

Antragsteller/Bescheinigungsinhaber
Applicant / holder of Certificate :

JAKOB AG; CH-3555 Trubschachen, Dorfstrasse 34

Hersteller : Manufacturer :

JAKOB AG; CH-3555 Trubschachen, Dorfstrasse 34

Produkt, Sicherheitsbauteil :
Product, safety component :
zu Teilsystem - 1
to Sub system - 1

Spannseile
für Seilbahnen zum Transport von Personen
Tension ropes
for cableway installations designed to carry persons

Dieses Produkt wird spezifiziert durch: / This product is specified by :

- **Zertifizierungsumfang** Scope of certification: **AU-2.03.447**
- **Anhang** Annex: **AU-2.03.488**

EU - ENTWURFS - PRÜFBESCHEINIGUNG

EU - Design examination certificate

gemäß Anhang VII, Absatz 3.6 – Modul H 1
acc. to Annex VII, point 3.6 – module H 1

Prüfer :
Examiner :

DI. Dr. techn. Karl ANDORFER
Ing.-Büro f. Seiltechnik A 8010 Graz - Petersgasse 84

Prüfergebnis :
Result of examination :

Es wird hiermit bescheinigt, dass der vorliegende Entwurf des angeführten Sicherheitsbauteils den wesentlichen Anforderungen der Verordnung (EU) 2016/424 Anhang II entspricht und konform mit den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der EU ist. Die Konformitätsbewertung basiert auf den oben angeführten Spezifikationsdokumenten und den für die Beurteilung erforderlichen Detailunterlagen.

Herewith it is attested, that the presented design of the mentioned safety component meets the essential safety requirements of the Regulation (EU) 2016/424 Annex II and is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation. The examination is based on the above-mentioned product-specification and on relevant detailed documentation.

Geltungsdauer dieser Bescheinigung bis:
Validity of this Certificate til :

Keine Begrenzung, soweit nicht Gültigkeit von Notifizierter Stelle zurückgezogen wird.
No limitation to time, as far as validity will be recalled by Notified Body.

QUALITÄTSSICHERUNGSSYSTEM

Quality System

gemäß Anhang VII, Absatz 3 und 4 – Modul H 1
acc. to Annex VII, point 3 and 4 – module H 1

Es wird bestätigt, dass Entwurf, Herstellung, Endabnahme und Prüfung dieses Produkts nach den Regeln eines normkonform eingerichteten QS-System nach ISO 9001 erfolgen und einer periodischen Überwachung unterliegen.

Herewith it is confirmed, that this product is designed, manufactured, finally inspected and tested according to the requirements of an approved quality system acc. to ISO 9001 and is subject to periodical surveillance.

Ausstellungsdatum :
Date of issue :

28.09.2018

Prüfer :
Examiner:



Dipl.-Ing. Dr. Karl Andorfer



Eckehard Bauer Msc